

こんにちは。七月に入りオーストラリアでは寒い日が続いています。ブリスベンは寒くないと聞いていたので、冬の服を全く持っていなくてとても困りました。ホストファミリーに聞いたところ今年は特別寒いらしく、制服も半袖しかないのでとても大変でした。

六月中旬にはすべての試験や課題提出期間が終わり、成績のデータも送られてきました。英語のアサインメントでは初めてAをとることができ、その他の教科でも好成績を残すことができたので満足でした。来学期からは選択できる科目が増え、時間割も大きく変わります。私はメディア撮影と理科発展、歴史発展を取りたかったのですが、様々な理由でメディア撮影を変更しなければなりませんでした。そこで結局アカウンティングを勉強することになり、あまり乗り気ではないのですが、価値のある時間になるよう頑張りたいと思います。

ホリデーは六月の終わりから七月の初めにかけて2週間あるのですが、私は最初の一週間友達と自分の時間を楽しんで、二週間は家族と旅行に行きました。ホリデーは本当に心と体を休めて楽しむためがあるので、日本と違ってオーストラリアの休暇は宿題が全く出されません。一週間は遠くに住んでいる友達がブリスベンシティまで来てくれて、シティを案内する機会が何回かありました。ブリスベンシティはクイーンズランド州の中で一番大きいシティで、食べ物から洋服、ボウリングまで何でもあります。特にアジア食のレストランが多くあり、ホリデー中は日本食と韓国料理ばかり食べていました。

二週間は家族とサンシャインコーストに行きました。海は透き通っていてとても綺麗で泳ぎたかったのですが、冬なので泳ぐには寒かったです。代わりに、泊まったところについていたプールは温水だったので、ホストシスターたちみんなでそこに行きました。他にも毎晩映画を見たり、散歩に行ってジェラート屋さんに行ったり、サンシャインプラザという大きなモールに行ったりして本当に楽しい時間を過ごさせてもらいました。

早いことに六月が終わり、留學生活が半分終わってしまいました。英語力については最初に比べれば先生やファミリーの言うことや映画、ドラマが理解できるようになったりと、伝えたいことは英語で伝えられるようになりました。それでも自分の理想に近づけるまで中だるみせずさらなる努力を続けていきたいと思います。